

### **Wachstumskurs fortgesetzt**

Das Jahr 2015 brachte eine nochmalige Umsatzsteigerung von 5% gegenüber dem Vorjahr. Der Jahresumsatz lag erstmals über 620'000.- Franken. Der Jahresgewinn lag etwas über 3'000.- Franken.

2015 konnten 26 neue Firmen und Institutionen zertifiziert werden. 19 in der deutschen Schweiz und 7 in der Westschweiz.

Die alle 5 Jahre stattfindende Qualitätskontrolle durch unsere Auditoren ergab, dass 48 zertifizierte Areale in der Deutschschweiz weiterhin die Qualitätskriterien erfüllen und rezertifiziert werden. In der Westschweiz trifft dies für 17 rezertifizierte Areale zu und im Tessin für 3. Ein Betrieb erfüllte die Qualitätskriterien nicht mehr und 3 Betriebe müssen zuerst weitere Massnahmen umsetzen, bevor sie rezertifiziert werden. Insgesamt wurden auf 72 Arealen Rezertifizierungsaudits durchgeführt.

Eine kleine Statistik über Zertifizierungen und Rezertifizierungen der vergangenen zwanzig Jahre zeigt, dass die Zahl der Austritte bei rund 1% lag, also sehr minim ist – wer einmal dabei ist, bleibt dabei, was sehr für die zunehmende Wertschätzung von naturnahen Arealen spricht.

Reto Locher, Geschäftsführer Stiftung Natur & Wirtschaft, Juli 2016